

ば は ら 波原 便り 高

県立辺土名高等学校
令和5年10月25日(水)
発行者 校長 桃原健次
第12号

R5 進学・就職決定速報

- ・北部看護学校1名
 - ・東京未来大学こども心理学部1名
 - ・ザ・ビーチタワーホテル1名
- ※高校3年生は、進路実現に向け、推薦入試受験、就職試験等に挑んでいます。

中学校で辺高紹介



辺土名小学校1・2年生(10月18日)や東小学校児童(10月6日)の学校訪問、大きなトカゲにビックリ、かわいいウサギやハト、ヤギに大喜び。



県高等学校新人体育大会・県総合文化祭推戴式

10月19日(木)本校体育館において、新人大会へ参加するウェイトリフティング部、ホッケー部、放送部の推戴式が行われ、練習してきた力を発揮できるように頑張りたいと決意表明。また、既に試合が終わったソフトテニス部からは、試合には負けたが課題がわかった。次の大会に向けて頑張りたいとのことでした。

「令和6年度 高校入試募集要項」配布開始

※学校HPへ掲載、隣接する市町村中学校へ送付

学校の様子 <生徒>

10月20日(金)村口先生 →
(数学)の1年2組で公開授業が行われました。2次方程式に取り組んでいます。



← 9月:1年1組の美術Iの授業の様子です。各々の発想力で作品を作っています。

<職員>環境教育及び地域連携に関する先進校視察

10月13日(金)校長と徳元先生(理科)が群馬県の県立尾瀬高校、県立長野原高校を視察。どちらも1学年2クラスの小規模の学校で、都市部から離れた自然豊かな地域にあり、学校運営上の課題等は本校と近いものがありました。それぞれ特色ある取組をしており、県指定で学校と地域が連携したコミュニティー・スクール、県の支援を受けた自然環境科と理科部の充実した活動及び、連携型中高一貫、地域の支援者が主体となった学校活性化委員会の取組を視察することができました。



文科省事業:喫煙、飲酒、薬物乱用防止に関する指導者研修会

10月19日(木金)中村先生(社会科)が愛媛県で開催された研修会に参加し、文科省調査官及び横浜薬科大学教授による薬物乱用に関する現状や薬物乱用防止教育の指導教材の紹介等の講演があり、また、宮城県と群馬県の学校の実践事例報告がありました。校内研修等で共有し、学校で活かしていきます。

